

20200930_1100_Antrag_Verkehrssituation Fontanastraße 1

Die NEOS-Bezirksrätinnen Christine Hahn und Roman Sonderer stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 30.9.2020 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, die Verkehrssicherheit im Bereich der neuen Wohnhausanlagen in der Fontanastraße zu überprüfen mit besonderer Berücksichtigung der Barrierefreiheit und der Schulweg - bzw. Kindergartensicherheit. Zusätzlich wird empfohlen, entsprechende Schilder mit Hinweis auf Achtung Schulweg und Achtung Kindergarten aufzustellen.

Begründung:

Die Kurve bei der Fontanastraße 1 ist sowohl für Autofahrer*innen als auch Fußgänger*innen nicht sehr übersichtlich. Zusätzlich wird die 30-er Beschränkung nicht ausreichend beachtet. Gerade in der Kurve fehlt auch ein kurzer, barrierefreier Übergang mit Zebrastreifen, der auch die Geschwindigkeit der Autofahrer*innen reduzieren würde.

Die Abschrägungen von der Garagenausfahrt erfordern ein diagonales Überqueren der Fahrbahn unmittelbar nach der Kurve, was nicht zur Sicherheit beiträgt.

In dem gesamten Bereich finden sich keine Hinweistafeln (Achtung Schule und Achtung Kindergarten), obwohl es hier einen Kindergarten und auch die ICV gibt.

Auch wenn es sich um eine autofreie Siedlung handelt, ist dort das Verkehrsaufkommen besonders in der Früh sehr hoch und nicht ausreichend geregelt.

Um Zuweisung in die Verkehrskommission wird ersucht.

Wien, am 25.9.2020

Christine Hahn

Roman Sonderer